

Escrito por Indicado en la materia

Lunes, 08 de Marzo de 2010 00:34 - Actualizado Lunes, 08 de Marzo de 2010 00:46

La colaboración entre ETA y FARC **fue granjeada en Cuba**. Así lo confirmaron ex guerrilleros de las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia.

Indicaron que Chávez y el régimen de los hermanos Castro gestionaron los vínculos entre los grupos armados y capacitaron a los escuadrones.



"ETA y las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia (FARC) compartieron cursos sobre prácticas terroristas en campos de adiestramiento de Venezuela y con protección del régimen chavista, al menos, hasta 2008, pese a que la banda había reventado la tregua", informan medios venezolanos.

La colaboración entre ETA y FARC **fue granjeada en Cuba**, "alianza sobre la que también orbitan agentes del aparato del Estado chapista". Conexión que fue revelada el juez Eloy Velasco en el auto en el que procesa a seis etarras y a otros siete narcoterroristas de las FARC.

Por su parte, el diario *El País* divulgó tanto en su edición impresa como en la digital que el objetivo de las bandas terroristas **ETA y FARC al hacer entrenamientos conjuntos era "globalizar" la lucha armada**

Ambas informaciones fueron difundidas horas después que los gobiernos de España y Venezuela dieran por superadas las tensiones que sobre el particular se produjeron esta semana.

Escrito por Indicado en la materia

Lunes, 08 de Marzo de 2010 00:34 - Actualizado Lunes, 08 de Marzo de 2010 00:46

Según se desprende entrevistas realizadas a guerrilleros, **las FARC recibieron entrenamiento en manejo de explosivos por parte de las ETA en territorio venezolano.**

Según declaraciones de ofrecidas por un conductor de FARC, ofrecidas a la policía de Bogotá, los instructores etarras fueron recibidos en territorio venezolano por Arturo Cubillas, quien estaba acompañado por grupo de "personas armadas" que "parecían militares venezolanos".

Según el relato del conductor, los instructores "llevaban equipaje y durante el viaje hicieron llamadas desde varios móviles. Hablaban en español, francés y una lengua desconocida (vasco)".

Los entrenamientos se habrían realizado en una finca denominada La Veremos, en El Amparo y Guasdalito. "Los alumnos éramos 13 milicianos de las FARC y 7 del FBL (Frente Bolivariano de Liberación). El curso duró 20 días y estuvieron presentes cuatro comandantes de mayor formación que el resto", comenta el guerrillero.